

KEGIATAN MODUL NUSANTARA 2023

No	Tanggal Kegiatan	Jam Kegiatan	Kegiatan	Narasumber
1		220 Menit	<p>Kebinekaan 1 – Kunjungan</p> <p>Kunjungan ke Awiligar untuk praktik bermain angklung dengan berbagai metode tangan atau not angka dan makna angklung bagi masyarakat Jawabarat.</p>	<p>Dosen Pengampu dan Pelatih angklung GKP Awiligar</p> <p>Status Kerjasama: Sudah ada dengan FSRD</p>
2		220 Menit	<p>Kebinekaan 2 – Kunjungan</p> <p>Kunjungan ke Batik Anggreni, batik khas Cimahi, Jawa Barat dengan desain berbasis kearifan lokal Jawa Barat.</p>	<p>Dosen Pengampu dan Pemilik Batik Angraeni</p> <p>Status Kerjasama: Sudah ada MOU dan MOA dibuat per kegiatan</p>
3		220 Menit	<p>Refleksi - 1</p> <p>Refleksi terhadap Kebinekaan 1 dan Kebinekaan 2 Dapat dilakukan dengan menonton video, menayangkan berita tentang kebhinekaan atau berkunjung ke kampung sawah (Bekasi) yang dinobatkan sebagai kampung kebhinekaan</p>	<p>Dosen Pengampu</p>
4		220 Menit	<p>Kebinekaan 3 – Kunjungan</p> <p>Kunjungan Antar Umat Beragama.</p>	<p>Pimpinan Pesantren Al-falah, Dago, Bandung</p> <p>Romo di Gereja Katedral Jalan Merdeka, Bandung.</p> <p>Status Kerjasama:</p>
5		220 Menit	<p>Inspirasi – 1</p> <p>Edukasi Merawat Kebinekaan dengan Menjaga Keindonesiaan</p>	<p>Narasumber Eksternal (Budayawan Jawa Barat)</p>
6		220 Menit	<p>Refleksi – 2</p>	<p>Dosen Pengampu</p>

			Refleksi terhadap Kebinekaan 3 dan Inspirasi 1	
7		220 Menit	Kebinekaan 4 – Bedah Cerita Rakyat Literasi Cerita Rakyat Jawa Barat Sangkuriang yang penuh ajaran moral dengan mengunjungi Tangkuban Perahu.	Dosen Pengampu
8		220 Menit	Kebinekaan 5 – Kunjungan dan Jurnalisme Etnografi Kunjungan ke Desa Cireundey di daerah Leuwi Gajah. Diera digital ini, penduduk desa tersebut tetap memilih singkong sebagai makanan utamanya (pola hidup sehat dan ketahanan pangan)	Dosen Pengampu dan Pemangku Adat Desa Cireundey Status kerjasama: Belum ada Kerjasama
9		220 Menit	Refleksi – 3 Refleksi terhadap Kebinekaan 4 dan 5.	Dosen Pengampu
10		220 Menit	Inspirasi - 2 Menjaga kebersamaan oleh Pdt. Hada Andriata dan Jaka Tarub. Komunitas Jaka Tarub (Jaringan Kerja Antar Umat Beragama) adalah Komunitas yang memiliki komitmen untuk mewujudkan toleransi dan kerukunan antarumat beragama.	Pdt. Hada Andriata dan perwakilan Jaka Tarub.
11		220 Menit	Kebinekaan 6 – Kunjungan Mengunjungi Museum Seni “Nu Art” yang menampilkan karya pematung Nyoman Nuarta, salah 1 pembuat GWK	Dosen Pengampu dan Pemandu Museum “Nu Art”
12		220 Menit	Refleksi - 4 Refleksi terhadap Inspirasi 2 dan Kebinekaan 6	Dosen Pengampu
13		220 Menit	Kebinekaan 7 – Kunjungan 6 Mengenal Bandung dengan Transportasi Bandros (Bandung Tour on The Bus).	Dosen Pengampu dan Pemandu dari Balai Kota Bandung Status kerjasama:
14		220 Menit	Kebinekaan 8 – Kenali Asalku Mahasiswa mempresentasikan secara kreatif atau berbagi tentang kebudayaan, adat istiadat, upacara	Dosen Pengampu

			daerah, serta cerita-cerita toleransi antar suku, ras, agama dan kepercayaan di daerahnya, dll. Informasi ini berasal dari pengalaman masing-masing ataupun pengetahuan yang diperoleh mahasiswa dari daerahnya berasal.	
15		220 Menit	Kontribusi Sosial Mengunjungi panti asuhan tempat anak-anak yang ketika baru lahir dari ibu korban hamil di luar nikah yang dibuang. Tempat Rumah Ruth, Dangdeur Indah, Bandung.	Dosen Pengampu dan Pimpinan Rumah Ruth
16		220 Menit	Refleksi – 5 Refleksi terhadap Kebinekaan 7 dan 8 dan Kontribusi Sosial	Dosen Pengampu

Instrumen Pengembangan Modul

Tema Kegiatan	Membangun bela rasa dan semangat kebersamaan dalam kebinekaan dengan praktik di lapangan
Jenis Kegiatan	Kebinekaan, Inspirasi, Refleksi dan Kontribusi Sosial
Objektif	Mengenali dan memahami keberagaman dalam kehidupan bermasyarakat
Metode	Dialog, Praktik

Alat	Membawa buku-buku pelajaran membaca dan berhitung, alat tulis, dan mainan edukatif.
Waktu	2 jam
Langkah-langkah kegiatan	<p>A. Prakegiatan: mahasiswa mempelajari modul dan menyiapkan keperluan untuk setiap kegiatan.</p> <p>B. Selama kegiatan:</p> <ol style="list-style-type: none">1) Mahasiswa berperan aktif dalam diskusi.2) Mahasiswa berkontribusi dalam kegiatan. <p>C. Setelah kegiatan: pengisian pertanyaan monitoring, dan evaluasi kegiatan di SPADA DIKTI, diskusi, dan penilaian oleh Dosen Pembimbing.</p>